sdpnoticias

26 - 03 -25 | LEGISL





## Cámara de Diputados realiza votación del dictamen hoy 25 de marzo

Hoy martes 25 de marzo la Cámara de Diputados llevó a cabo la votación del dictamen sobre la procedencia del desafuero de Cuauhtémoc Blanco, quien fue denunciado por intento de violación contra su media hermana.



Aun cuando días atrás un bloque de diputadas de Morena llamó a votar a favor del desafuero del ex gobernador de Morelos, la mayoría de legisladores integrantes de dicha fracción parlamentaria, decidieron salvarlo.

Así ocurrió debido a que tras una intensa sesión en la que distintas diputadas acusaron un "falso discurso" a favor de las mujeres por parte del gobierno federal, la votación favoreció a Cuauhtémoc Blanco.

En el tablero electrónico, quedó plasmado que del total de 461 diputados presentes, 291 votaron a favor del dictamen de la sección instructora que planteaba desechar el desafuero, por solo 158 en contra y 12 abstenciones.

sdpnoticias

26 - 03 -25 | LE

LEGISLATIVO



La polémica votación se dio luego de que al cierre de los pronunciamientos se registrara un insólito hecho, pues el propio Cuauhtémoc Blanco subió a tribuna para defenderse, sin que su participación fuera aprobada.

El incidente que fue permitido por la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados encabezada por Sergio Gutiérrez Luna, provocó la furia de las bancadas de oposición que incluso tomaron la tribuna sin solicitar permiso.

Tal fue el caso de la bancada de Movimiento Ciudadano, la cual recriminó en voz de Ivonne Ortega que Sergio Gutiérrez Luna no solo permitiera la participación de Cuauhtémoc Blanco, sino que para ello, censuró a otras diputadas.

Por el proceder de la Mesa Directiva, Ivonne Ortega insistió en negar que en esta administración se haya "roto el techo de cristal", debido a que el mensaje en cuestión solo ha sido un discurso sin respaldo de acciones.

De forma sorpresiva, Margarita García García del PT se sumó a los reclamos de Movimiento Ciudadano, pues recriminó que se haya dado luz verde "por debajo de la mesa" a la participación indebida de Cuauhtémoc Blanco.

Al respecto, acusó a Sergio Gutiérrez Luna de dejar las diputadas "con la palabra en la boca", pues confirmó que para permitir el mensaje de Cuauhtémoc Blanco, se omitieron las participaciones de otras legisladoras.

Por ello, Margarita García García señaló al presidente de la Mesa Directiva de conducirse con violencia, misogonía y machismo y lamentó que un posible violentador como Cuauhtémoc Blanco, tomara la palabra sin que estuviera previsto en los acuerdos.

Incluso, coincidió con el llamado de Ivonne Ortega, pues dijo que si Cuauhtémoc Blanco asegura ser inocente, debería pedir licencia al cargo y presentarse ante las autoridades para demostrarlo más allá de los dichos.

sdpnoticias

26 - 03 -25 | LEGISLATIVO



Lo ocurrido también desató la molestia de la fracción parlamentaria del PAN, pues Noemí Berenice Luna secundó los reclamos por la violentación al reglamento de la Cámara de Diputados al permitir que Cuauhtémoc Blanco subiera a tribuna.

Además, a pesar de que la mayoría de diputadas de Morena votaron por salvar al ex gobernador de Morelos, un par de integrantes de la bancada manifestaron su inconformidad con el resultado de la votación.

Fueron las diputadas de Morena, Xóchitl Nashielly Zagal Ramírez y Magda Erika Salgado Ponce quienes señalaron no estar de acuerdo con que Cuauhtémoc Blanco se haya librado de enfrentar a la justicia por las acusaciones de violación.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Xóchitl Nashielly Zagal Ramírez y Magda Erika Salgado Ponce de Morena critican votación

En seguimiento a los reclamos tanto del proceder de la Mesa Directiva, como del resultado de la votación, las diputadas de Morena, Xóchitl Nashielly Zagal Ramírez y Magda Erika Salgado Ponce, criticaron lo ocurrido.

En primer lugar, Xóchitl Zagal reveló que pidió a Cuauhtémoc Blanco solicitar licencia a su cargo como diputado para que enfrente a la justicia y se pueda librar de las acusaciones de las que ha afirmado, son falsas.

Al citar una frase del ex presidente AMLO sobre la importancia de seguir y ser ecuánime con los principios, la legisladora insistió en llamar a Cuauhtémoc Blanco para que se separe de su puesto y haga frente a la justicia.

Por su parte, Magda Ponce aseveró que con lo ocurrido durante la sesión se ha violentado la perspectiva de género, y lamentó que a pesar de ser una gran cantidad de mujeres diputadas, el desafuero se haya desechado.

Así lo dijo debido a que a ellas les correspondía marcar un precedente para demostrar que las mujeres tienen que ir juntas, pues parte del discurso a favor de la igualdad y equidad, no es respaldado con hechos por los hombres.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sdpnoticias

26 - 03 -25

**LEGISLATIVO** 



Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Margarita García del PT se lanza contra Sergio Gutiérrez Luna

Después del fuerte reclamo que lanzó Ivonne Ortega, la integrante de la bancada del PT, Margarita García García se sumó a las críticas en contra del presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna.

Desde su curul, Margarita García García acusó que esta es una de muchas que Sergio Gutiérrez Luna ha dejado a las diputadas "con la palabra en la boca", lo cual dijo, se trata de un hecho de violencia, misogonia y machismo.

En ese sentido, calificó como lamentable que un posible violentador como Cuauhtémoc Blanco, haya tomado la palabra sin que estuviera previsto en los acuerdos, lo que refirió, exhibió que Sergio Gutiérrez Luna ignoró el reglamento del congreso.

Incluso, al elevar sus críticas, exigió Sergio Gutiérrez Luna apegarse a la legalidad y velar por los intereses todos y todas, pero quedó demostrado que en esta legislatura las mujeres siguen siendo sometidas.

Asimismo, compartió la perspectiva de Ivonne Ortega, pues refirió que si Cuauhtémoc Blanco presume ser inocente, debería separarse de su cargo y presentarse ante las autoridades para demostrar su inocencia.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Ivonne Ortega estalla por proceder de la Mesa Directiva

Instantes después del cierre del tablero de votaciones que salvó a Cuauhtémoc Blanco del desafuero, una muy molesta Ivonne Ortega subió a tribuna rompiendo el orden de la sesión, para reclamar por lo ocurrido.

Arropada por sus compañeras de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega recriminó que el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, permitiera que Cuauhtémoc Blanco subiera a tribuna para defenderse.

sdpnoticias

26 - 03 -25 | LEGISL

LEGISLATIVO



Ante ello, exigió que se abriera una ronda más para que fueran las diputadas mujeres las que pudieran ocupar la tribuna para expresarse sobre el tema que compete justamente a las mismas legisladores.

De la misma forma, Ivonne Ortega insistió en negar que la llamada "ruptura del techo de cristal" que el actual gobierno federal ha enarbolado, no ha sido más que un discurso que no se ha sostenido con acciones.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: La votación que lo salvó Luego de que se desahogaron las diversas posturas a favor y en contra del dictamen, cerca de las 2 y media de la tarde se abrió del tablero de votaciones para definir la procedencia del desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Al agotar los 10 minutos de la votación, en el tablero quedó de manifiesto que la mayoría de los legisladores presentes en la sesión tomaron la decisión de salvar a Cuauhtémoc Blanco.

Lo anterior debido a que de los 461 legisladores que asistieron a los trabajos, un total de 291 votaron a favor del dictamen de la sección instructora, por solo 158 en contra, así como 12 abstenciones.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Diputadas de Morena le gritan "no estás solo" a Cuauhtémoc Blanco y le ceden el micrófono

A pesar de que no solicitó permiso a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la integrante de la bancada de Morena, Adriana Belinda Quiroz, cedió parte de su participación en tribuna a Cuauhtémoc Blanco.

Luego de un mensaje en el que manifestó su respaldo al dictamen de la sección instructora, Adriana Belinda Quiroz cedió el micrófono a Cuauhtémoc Blanco, quien aseguró que el intento de desafuero es "injustificado".

En medio de gritos en su contra, pero del respaldo de la diputadas de Morena que le insistieron que "no estás solo", Cuauhtémoc Blanco aseguró que si así se dispone, él está listo para ponerse a disposición de la fiscalía.

sdpnoticias

26 - 03 - 25

LEGISLATIVO



Entre empujones por parte de diputadas de oposición como Ivonne Ortega de Movimiento Ciudadano, el ex gobernador de Morelos desestimó la acusación que su media hermana presentó en su contra, pues dijo que tiene más de 6 meses que lo denunció.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Bancada de mujeres de Morena cierra con Adriana Belinda Quiroz

Luego del pronunciamiento de Carmen Rocío González Alonso del PAN, la bancada de mujeres de Morena cerró su participación en la sesión de este martes 25 de marzo, con el pronunciamiento de Adriana Belinda Quiroz.

En su pronunciamiento, la diputada insistió en acusar que el debate sobre el desafuero se ha "manipulado" para tergiversar la verdad y confundir a la ciudadanía en aras de obtener beneficios partidistas.

Lo anterior debido a que salió en defensa del dictamen elaborado por la sección instructora y al mismo tiempo criticó la carpeta de investigación que las autoridades de Morelos elaboraron en torno Cuauhtémoc Blanco.

Sin embargo, de forma inesperada y sin solicitar permiso a la Mesa Directiva, Adriana Belinda Quiroz cedió el micrófono al propio Cuauhtémoc Blanco para que se pronunciara en torno al debate que se está realizando.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Bancada de mujeres del PAN arropa a Carmen Rocío González Alonso

La diputada del PAN, Carmen Rocío González Alonso, subió a la tribuna para reafirmar la postura de la bancada blanquiazul en contra del dictamen de la sección instructora sobre el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

En su pronunciamiento, la legisladora alegó un falso discurso por parte del gobierno federal a favor de la igualdad sustantiva, debido a que recriminó que se esté buscando proteger al diputado acusado de violencia.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

sdpnoticias

26 - 03 - 25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Durante su mensaje, Carmen Rocío González Alonso estuvo completamente arropada por las mujeres del PAN que subieron a tribuna para acompañar a la diputada portando mensajes como "no llegamos todas".

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Diputada de Morena asegura que no se puede retirar el fuero sin una carpeta bien integrada

Claudia Selene Ávila, diputada de Morena, dijo que siempre está a favor de las mujeres y de la sororidad, pero del debido proceso y del Estado de Derecho también, por lo que no puede votar en contra del dictamen que niega el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

"Siempre voy a ser una mujer que esté a favor del género, de la sororidad, pero también soy una mujer que está convencida de que tiene que reinar el Estado de Derecho"

Claudia Selene Ávila, diputada de Morena

Aseguró que leyó el dictamen y "jurídicamente no se sostiene" el desafuero procesal porque no se armó una carpeta de investigación conforme a derecho y, de retirar el fuero, se estaría ignorando la presunción de inocencia.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: PAN va contra dictamen que declara notoriamente improcedente solicitud de Fiscalía

Sarahí Gómez, diputada del PAN, reclamó que los diputados de Morena no tienen congruencia pues "¿hoy que tenemos a la primera mujer presidenta de este país le están dando la espalda a las víctimas?".

Asimismo, lanzó un llamado a todas las legisladoras de la Cámara de Diputados y pidió probar que, si las mujeres de San Lázaro no son violentadoras de otras, "que las mujeres diputadas voten en contra del dictamen y no protejan a un agresor".

"Parece que con Morena no Iklegamos todas, con Claudia Sheinbaum no Ilegamos todas...Ilegan las que defienden a los agresores"

PERIÓDICO PÁG

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

sdpnoticias

26 - 03 - 25

**LEGISLATIVO** 



Sarahí Gómez, diputada del PAN

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Partido Verde votará a favor de dictamen por carpeta mal integrada

Raúl Bolaños, diputado del Partido Verde, aseguró que su partido está orgulloso de acompañar el gobierno de la primera presidenta con "a" y señaló su apoyo a las mujeres porque "nació de una", pero votará a favor del dictamen debido a la carpeta mal integrada contra Cuauhtémoc Blanco.

Bolaños resaltó que las mujeres tienen su "respaldo como persona y funcionario público"; sin embargo, el dictamen que no admite el desafuero a Cuauhtémoc Blanco está fundamentado, aseguró.

"Vamos al fondo, nos presentan un dictamen de la Sección Instructora, donde fundamentado...es a todas luces la notoria improcedencia de la carpeta que nos presentan."

Raúl Bolaños, diputado del Partido Verde

De acuerdo con el diputado del Partido Verde, apelando al derecho y al debido proceso se votará a favor del dictamen pues votando en contra de este dictamen "sólo lograrían regresar una carpeta a la sección instructora" e hizo un llamado a la Fiscalía de Morelos para volver a presentar la carpeta "el día de mañana" debidamente integrada.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: PT anuncia voto en contra del dictamen en bloque

Lilia Aguilar Gil, diputada del PT, anunció el voto en bloque contra el dictamen que mantiene a Cuauhtémoc Blanco con fuero porque son "integrantes de la 4T en congruencia".

"Anuncio que votaremos en contra de este dictamen"

Lilia Aguilar Gil, diputada del PT

Asimismo, resaltó que, si se vota a favor de este dictamen, se acepta el trabajo deficiente de la Sección Instructora.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

sdpnoticias

26 - 03 -25 | LEGISLATIVO

SECCIÓN



La diputada señaló que lo correcto es votar en contra y se devuelva a la Sección Instructora que es lo que corresponde, con ello, se le dice que haga su trabajo y escuche a la víctima y determine si hay elementos para retirar el fuero.

Asimismo, llamó a las y los integrantes de Morena a votar en contra del dictamen y reiteró que esto no implica juzgar a Cuauhtémoc Blanco, sino ser congruentes con la 4T.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: PRI anuncia voto a favor del dictamen Por su parte, Eruviel Lorenzo Alonso, diputado del PRI, aseguró que lo que se discute no es si procede o no el desafuero o si es culpable o no, sino si la carpeta está mal integrada, por lo que resulta notoriamente improcedente la solicitud.

Asimismo, resaltó que el PRI lo que exige es justicia y la procuración de las víctimas, pero una justicia que respete el debido proceso, por ello "no le apostamos a una justicia que se determine con irregularidades de la fiscalía morelense".

"No estamos defendiendo a ningún agresor, estamos con la ley, a favor de las víctimas y que por supuesto se pueda llegar a l fondo de la investigación"

Eruviel Lorenzo Alonso, diputado del PRI

Sin embargo, resaltó que la Fiscalía de Morelos puede volver a presentar la solicitud y darle trámite, pero con la carpeta de investigación bien integrada.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: "Piensen cómo votaría Claudia Sheinbaum" si estuviera en la Cámara de Diputados

Anayeli Muñoz, de Movimiento Ciudadano, aseguró que las mujeres de su bancada están indignadas y llamó a las diputadas de Morena a "no traicionar sus ideales" y votar en contra del dictamen que mantiene el fuero de Cuauhtémoc Blanco.

PÁGINA SECCIÓN PERIÓDICO **FECHA** 

sdpnoticias

26 - 03 - 25

**LEGISLATIVO** 



Asimismo, pidió a las diputadas de Morena a pensar cómo votarían Ifigenia Martínez, Citlalli Hernández y hasta la misma presidenta Claudia Sheinbaum, si estuvieran en la Cámara de Diputados para este tema.

"Cómo votaría Ifigenia Martínez si todavía estuviera aquí...piensen cómo votaría Claudia Sheinbaum si estuviera en este pleno"

## Anayeli Muñoz

Muñoz resaltó que, si hoy se desecha la solicitud de desafuero, se dejará un mal precedente en la historia de México ante la justicia para las mujeres.

Además, llamó a Cuauhtémoc Blanco a pedir licencia para enfrentarse a loa justicia porque si no, pasará de haber sido la gloria a la deshonra nacional

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Germán Martínez reclama dictamen y llama a romper el pacto patriarcal

Germán Martinez reclamó la decisión de la Sección Instructora "restarle a la víctima el calladita te ves más bonita" y dictaminar en contra del desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Por ello, llamó a romper el pacto patriarcal a favor de la defensa de "la voz de una mujer denunciando" el abuso sexual presuntamente sufrido a manos de Blanco.

"Esta representación nacional debe romper ya el pacto patriarcal porque declaró notoriamente la voz de una mujer denunciando un abuso sexual"

## Germán Martínez

Asimismo, pidió a la Cámara de diputados votar porque el fuero no calle a una mujer violentada y permitir que Cuauhtémoc Blanco defenderse sin la protección del fuero.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Sección Instructora determina "notoriamente improcedente" solicitud de Fiscalía de Morelos

sdpnoticias

26 - 03 -25 | LEGISLATIVO



El presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, Hugo Éric Flores, señaló ante el Pleno que se declaró "notoriamente improcedente" la solicitud de la Fiscalía de Morelos para el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

"Se declara notoriamente improcedente la solicitud para que se retire el fuero a Cuauhtémoc Blanco ...esta determinación es absolutamente jurídica, es decir, no tiene ninguna consideración de carácter personal, partidista o de ninguna otra índole"

Hugo Éric Flores, presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados

Asimismo, el presidente de la Sección Instructora resaltó que la obligación legal de la sección fue la de analizar la solicitud y determinó que no había los requisitos para determinar el desafuero y no existen datos de prueba para proponer el retiro de la inmunidad constitucional para Blanco.

Flores resaltó que no pueden basar su decisión en una "investigación deficiente"; esto en medio de los gritos de "rompan el pacto" de legisladoras.

Cuauhtémoc Blanco llega a Cámara de Diputados sin dar declaraciones; sesión se atrasa por reunión de Morena

Cámara de Diputados votará desafuero de Cuauhtémoc Blanco hoy 25 de marzo

El exfutbolista no dio declaraciones a su llegada; cabe señalar que la llegada del también exgobernador de Morelos se dio luego de una reunión de la bancada de Morena que atrasó el inicio de la sesión.

Cuauhtémoc Blanco se reunió de manera privada con los legisladores morenistas y finalmente se dirigió a la sala de sesiones acompañado de Pedro Haces.

¿Cómo deben votar para el desafuero de Cuauhtémoc Blanco en la Cámara de Diputados hoy 25 de marzo?

sdpnoticias

26 - 03 - 25

LEGISLATIVO



La Sección Instructora de la Cámara de Diputados envió al pleno el dictamen sobre el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, donde determinaron como improcedente la solicitud de la Fiscalía de Morelos.

Esto quiere decir que, si las y los legisladores de la Cámara de Diputados buscan que se apruebe el desafuero a Cuauhtémoc Blanco, deberán votar en contra del dictamen hoy 25 de marzo.

Si la mayoría del Pleno vota a favor, la solicitud de desafuero para el exgobernador de Morelos para ser juzgado por el presunto delito de abuso sexual contra la media hermana de Blanco, será desechada.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco hoy: Movimiento Ciudadano y PAN afirman que votarán en contra del dictamen

Por su parte, la bancada de Movimiento Ciudadano, así como del PAN, aseguraron que van a votar en contra del dictamen para ir por el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

De acuerdo con Ivonne Ortega, coordinadora parlamentaria de Movimiento Ciudadano, el tema está viciado de origen por lo que señaló que es necesario regresar el dictamen a la comisión correspondiente para que se resuelva a favor del desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Por su parte, la vicecoordinadora del PAN, Noemí Luna exhortó a las diputadas de todos los grupos parlamentarios a votar por el desafuero de Blanco.

Sin embargo, los y las diputadas deberán votar en contra del dictamen de la Sección Instructora para ir por el desafuero de Cuauhtémoc Blanco hoy 23 de marzo.

https://www.sdpnoticias.com/mexico/desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-en-vivo-camara-de-diputados-realiza-votacion-del-dictamen-hoy-25-de-marzo/